
天津第一中心医院 6 楼肾移植科医办冯医生 

2017年 10月 17日（+86-2223626855） 

内容提要 

1， 今年做了二佰多。 

2， 问：肾移植也能像肝移植一样做四、五佰吗？ 

答：嗯~差…差不多。 

 

录音内容 

调查员：唉，我想问一下啊，咱们这个天津中心医院那个第一中心医院，还做的肾

移植,现在排队人做的多吗? 

医生：喂? 

调查员：唉~唉!你好，你好!那个…想问一下。 

医生：唉，你说。 

调查员：唉，我想问一下啊，咱们这个呃，天津这第一中心医院还做的这个肾移

植，排队的人多吗? 

医生：多! 

调查员：多啊? 

医生：对! 

调查员：我要是现在去排队，到年底…能做上吗? 

医生：不一定。 

调查员：喔~那…那你说，呃…在我想问你，咱们今年做的多吗?像这种肾移植啊? 

医生：啊～不少。 

调查员：不少啊？呃…您能给我一个大约数字？我心里有个底儿。 

医生：呃…今年做了二佰多。 

调查员：呃...嗯，今年…到现在吧，到十月份做了二佰多了啊? 

医生：对，对。 

调查员：啊~你像咱们这种肾移植，一年，也能做个四、五佰吗？像肝移植一样

的，有肝移植… 

医生：啊～差…差不多。 



调查员：那…那那…那行吧，那个大夫，那我回去找您啊，您就是肾移植科，您贵

姓啊? 

医生：喔，我姓冯。 

调查员：喔!好的!那我…行行行了，我要回去的话，我就过去检查拜访。好吧!唉~

好的，谢谢你啦！ 

医生：可以。 

调查员：哎~好，再见啊。 

医生：不客氣，對。 


